



## Rotary Club Sion-Rhône



### Billet du 30 juin 2009 –

Passation de pouvoirs.

En fin d'après-midi, ce mardi estival, Didier nous a servis de chauffeur au volant de son bus des écoliers... et en avant toute pour une promenade jusqu'à la charmante bourgade de Cluses où nous attendaient nos amis rotariens du Club Mont Blanc Vallée d'Arve.

Une visite du musée de l'horlogerie et de décolletage, nous a permis de créer des liens avec nos hôtes et bien sûr de découvrir quelques merveilles de technologie :

- Une montre canon de 1779 créée par l'ingénieur Rousseau qui tonne à midi pile, d'où l'expression « midi pétante »
- La pendule « Atmos » qui fonctionne avec la pression atmosphérique
- Un vélo miniature (620 pièces) en fonction, œuvre de précision réalisée par l'horloger Paul Jakob entre 1900 et 1936 et qui est inscrite dans le Guinness book
- Une pendule à galette réalisée par Charles Poncet, pas le Maître mais un autre....

Notre guide, propriétaire du musée, nous fait la démonstration d'un atelier de décolletage avant de nous libérer pour les joutes amicales....

Au Saint-Vincent, nous sommes accueillis avec le champagne et une rose pour les dames !

Puis la partie officielle commence. Le président du club hôte retrace son année et distribue des félicitations à son équipe... puis c'est au tour de notre chère Rose-Marie de faire son bilan. Elle cite Elder Camara « **Lorsqu'on rêve seul, c'est un rêve... Lorsqu'on rêve à plusieurs, c'est déjà la réalité** ». Elle remercie également les membres qui de près ou de loin l'ont soutenue durant ces douze mois.

Puis c'est au tour de Jean-Pierre, notre nouveau Président, de poser les jalons pour l'année à venir. Fort du slogan rotarien de 2009/2010 « **le Futur du Rotary est dans vos mains** », il nous dévoile ses objectifs principaux : mieux faire connaître les rouages du Rotary, renforcer l'esprit d'équipe, et faire en sorte que chacun s'implique et ne se sente pas seulement concerné. Là, il prend en exemple l'œuf au bacon.... qu'il se fera un plaisir d'illustrer lors d'une prochaine rencontre...

Un délicieux repas conclut cette amicale rencontre dans une ambiance vraiment chaleureuse !

Véronique Mermoud-Bertholet